



La Section Européenne Anglais s'arrête en septembre 2016

publié le 26/06/2015

IMPORTANT :

En raison de l'application de la réforme du collège à la rentrée 2016, la section européenne sera supprimée à cette même rentrée.

En conséquence, **les élèves de 6ème qui souhaiteraient prendre l'option latin peuvent encore postuler jusqu'au 1er juillet auprès du secrétariat.**



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.